

Ein Monat voller kultureller Highlights - kleinKUNSTbühne im Falkengarten

23. Jul 2021

Fünf einzigartige Events an einem der schönsten Orte Gunzenhausens – nach einer schier nicht enden wollenden Zeit coronabedingter kultureller Stille finden im August 2021 mehrere hochkarätige Veranstaltungen auf der kleinKUNSTbühne im ehemaligen markgräflichen Hofgarten statt. Die Reihe ist wesentlicher Teil des alternativen Events „Stadt erleben – Erlebnis Stadt“. „Im August kommt die Kultur endgültig nach Gunzenhausen zurück“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Corona war wie eine Zäsur für die Künstlerinnen und Künstler. Lange Zeit lag die Branche am Boden. Nun geht es langsam wieder aufwärts und wir freuen uns sehr, dass wir ein hochkarätiges Programm in unseren Falkengarten holen konnten.“

Den Anfang macht am 4. August 2021 die fränkische Band „Flesh & Blood“. Inspiriert von der Musik Johnny Cashes und Tom Pettys haben die Künstler zahlreiche Lieder in ihren Heimatdialekt übersetzt. Das aktuelle Programm „Songs für mein Vadder“ ist dem kürzlich verstorbenen Vater des Sängers Christian Peter Hauser gewidmet. Der Preis für eine Eintrittskarte beträgt 10 Euro.

Am 6. August 2021 bringen Florian Gerbig, Dennis Bock und Thomas Hausner „Don Camillo und Peppone“ auf die Bühne. Der schlitzohrige und schlagkräftige Priester Don Camillo ist in ständigem Konflikt mit Bürgermeister Giuseppe Bottazzi, genannt Peppone. Ein herrlicher Spaß für die ganze Familie. Der Preis für eine Eintrittskarte beträgt 15 Euro.

Am 15. August 2021 kommt mit dem „Bembers“ ein Meister der Geschichten-Erzählerei in den Falkengarten. Das fränkische Comedy-Schwergewicht wird das Beste aus seinen letzten vier Solo-Programmen performen, also die allergeheimsten Geheimnisse, die er eigentlich gar nicht verraten wollte. Der Preis für eine Eintrittskarte beträgt 15 Euro.

Klassische Melodien erklingen am 22. August 2021. Das „Cudek Ensemble“ wird zweimal vier Jahreszeiten, die berühmten Violinkonzerte Vivaldis sowie die gleichnamigen Werke Piazzollas interpretieren. Die Musiker um die Soloviolinistin Iona Cudek verstehen sich nicht nur aufs barocke Musizieren, sondern zeichnen sich außerdem durch eine besonders ausgeprägte Kompetenz für authentisches Tangospiel aus. Ein Spektakel, das Sie sich nicht entgehen lassen sollten. Der Eintritt ist kostenlos, Spenden sind erwünscht.

Last but not least schließt die Gruppe „Blechg(l)anz“ am 29. August 2021 den Gunzenhäuser Kultursommer im Falkengarten ab. Getreu dem Motto „Philharmonie meets Blasmusik“ treten die Musiker aus Mittelfranken den herrlich erfrischenden Beweis an, dass Klassik und Blasmusik wunderbar miteinander harmonieren. Der Preis für eine Eintrittskarte beträgt 10 Euro.

Bitte beachten Sie, dass die Besucherzahl an den einzelnen Abenden pandemiebedingt beschränkt werden muss. Eine Voranmeldung ist daher zwingend erforderlich. Bei der Kartenvergabe gilt das

Windhundprinzip. „Leider können wir an der Abendkasse keine Karten verkaufen“, so Wolfgang Eckerlein von der Tourist Information Gunzenhausen. „Diese gibt es nur im Vorverkauf zu erwerben. Des Weiteren appelliere ich an alle Besucherinnen und Besucher: Halten Sie sich an die Hygiene- und Abstandsregeln. Die Veranstaltungen können nur stattfinden, da die Inzidenzwerte momentan niedrig sind. Helfen Sie mit, dass das so bleibt.“

Die Durchführung der Events richtet sich nach der dann aktuell geltenden bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung. Informationen und Vorverkauf läuft über die Tourist Information Gunzenhausen, Rathausstraße 12 in Gunzenhausen. Gerne stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen unter Telefon 09831/508-300 oder per E-Mail unter touristik@gunzenhausen.de für Fragen zur Verfügung.